

Fecha: 07-08-2025  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl. : La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Escuela Palestina gana torneo virtual**

Pág. : 11  
 Cm2: 669,6  
 VPE: \$ 865.789

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

ORGANIZADO POR CURICÓ UNIDO E-SPORTS

# Escuela Palestina gana torneo virtual

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR  
 FOTOS MANUEL ESPINOZA ÁVILA

- En una vibrante fecha final, donde asistieron casi un centenar de alumnos de diversas escuelas de la comuna, la Escuela Palestina se proclamó campeón en el centro comercial Paseo Curicó.
- Los gamers ganadores desafiarán la próxima semana a un par de futbolistas profesionales del Curi para un enfrentamiento virtual.



Los representantes de la Escuela Palestina fueron ayer campeones del torneo gamer.

**CURICÓ.** Una vibrante fecha final a nivel escolar se desarrolló ayer en el segundo piso de Paseo Curicó en el marco del Torneo de Apertura Curicó Unido E-Sports, que cumplió con su jornada final y de premiación entre los deportistas gamers que se dieron cita en la competencia. Celebró la Escuela Palestina, quienes recibieron la Copa 'Deporte San José' como flamantes ganadores de este nuevo campeonato de juegos electrónicos que impulsa la rama E-Sports de

Curicó Unido.

## LA FECHA Y TABLA FINAL

Si el año pasado los vencedores fueron de la Escuela España, este 2025 los campeones resultaron ser los representantes de la Escuela Palestina, luego de los encuentros disputados ayer que tuvieron los siguientes resultados: Escuela Brasil 4 Centro Educativo Integral 3, Isla de Marchant 19 Escuela de Marchant 0, Centro Educativo Integral 0 Escuela Palestina 16,

Escuela España 3 Isla de Marchant 8 y en el partido final y decisivo, Escuela Palestina 5 Escuela Ernesto Castro 1. Con estos resultados se completaron los 15 partidos programados para el torneo, finalizando la tabla de ubicaciones de la siguiente manera: Campeón Escuela Palestina con 9 puntos (de 10 posibles, 4 triunfos y 1 empate), segundos Escuela Isla de Marchant con 8, terceros Escuela Ernesto Castro con 6, cuartos Escuela España con 5 puntos, quinto la Escuela Brasil con 2 unidades y sexto fue el Centro Educativo Integral de Curicó con cero puntos.

## MÁS ALLÁ DEL FÚTBOL

A la ceremonia de premiación asistió la dirigente de Curicó Unido, Jacqueline Valenzuela, quien señaló que "Curicó Unido es de su gente y por eso estamos orgullosos de poder realizar este tipo de torneos escolares. Nosotros vamos más allá del fútbol, tenemos una rama de vóleybol y también hemos dado impulso a esta rama de juegos virtuales, así que contentos y felicitaciones a los ganadores a quienes esperamos en nuestro complejo deportivo", señaló la dirigente y tesorera de Curicó Unido que premió con libros y camisetas a los ganadores, quienes la

próxima semana se enfrentarán a algunos futbolistas que también habitan tener buen control en el mundo gamer. También participó de la ceremonia de premiación el alcalde de Curicó, George Bordachar, quien felicitó a los participantes y organización, tal como el director subrogante del Departamento de Educación de Curicó, Claudio Cisternas.

## RUMBO A SANTA CRISTINA

"Gracias por la invitación, esperamos que sigan este tipo de torneos, felicitar a todos los jugadores que fueron parte del campeonato, los nuestros practicaron, ensayaron y por su esfuerzo y perseverancia lograron el campeonato" señaló Francisco Alcaino, profesor de la Escuela Palestina, quien lideró a los alumnos en esta fecha final del torneo. Por su parte, los gamers ganadores que recibieron una camiseta oficial de Curicó Unido, Martín Gavilán y Felipe Campos, respecto a la visita que la próxima semana tendrán al complejo de entrenamientos de Curicó Unido para enfrentar a dos futbolistas profesionales en un desafío gamer, señalaron que "Estamos preparados, iremos a ganar" señalaron los flamantes vencedores de este torneo de Curicó Unido E-Sports.



Organizadores del evento habilitaron espacios de relax para el público asistente.